

## **La plantation d'arbrisseau à l'occasion de la Semaine des Ressources naturelles - 10 /Mar/ 2010**

A la Semaine des Ressources naturelles, l'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a planté, mardi après-midi, deux arbrisseaux. Assistaient aussi à ces cérémonies, le ministre du Jihad d'agriculture, le président de l'Organisation de la Protection de l'Environnement et le maire de Téhéran. "La plantation d'arbre est une tradition pour créer la vie.", a constaté l'Honorable Ayatollah Khamenei avant de préciser: ces cérémonies de plantation d'arbre sont une acte symbolique pour exhorter la jeunesse dynamique et de le cher peuple iranien à planter des arbres et à propager cette bonne tradition.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à souligné qu'il s'avère nécessaire de veiller soigneusement sur les immenses et précieuses ressources naturelles du pays. "La plantation d'arbre d'aujourd'hui est une leçon pour veiller sur les arbres dont nous disposons dans le pays. Si les prairies et les forêts qui représentent une immense richesse ancienne du pays sont gérées et exploitées sagement et correctement, elles ne s'épuiseront jamais, puisque les ressources naturelles sont renouvelables.", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de recommander aux organisations et aux appareils responsables de préserver les ressources naturelles d'empêcher l'usage excessif des forêts et des prairies naturelles notamment près des grandes villes. "Veillez à ce que la sphère de confiscation inappropriée ne s'amplifie pas.", a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique.